

Good afternoon CSAI Community/ Bonjour à la communauté CSAI,

**Le français suivra après l'anglais*

Thank you all for working so diligently to facilitate very tight timelines for your Community Sport For All Initiative (CSAI) projects. We now have all of the signed documents on file, and we can move on to the next steps.

Some updates for you all:

- I will be your main contact for the project moving forward. Jen Milligan has moved on from her role at Cycling Canada and we wish her all the best.
- Your first payments have been submitted for payment and you should see the funds in your bank accounts within the next week at the latest. There are a few of you whose payments will be coming via cheque - you know who you are.
- The 1st Community of Practice call will be Thursday May 22 at 12noon EST. This was by far the top voted for time. Invite for the call coming to your calendars next week. This call will be on Microsoft Teams and we will plan for 1 hour. We will have another call in August, November, February & April as per the Contribution Agreements. The focus of the calls will be for questions, storytelling and idea sharing to best support your projects for success.
- Templates for social media and communications will be coming next week – please let me know if you require anything sooner.

Some FAQ's

1. Each club/project will be receiving 2 payments – one in the next week and one prior to March 31, 2026. Once we have confirmation of when Sport Canada will release the funds for the second payment we will let you all know. We hope to have more visibility before the May 22 phone call.
2. The funding project is for 2 years. The project timelines are March 31, 2024 to March 31, 2026. Yes the project is starting one year late – government approval didn't come until March 14, 2025. Apologies for the confusion during a quick turnaround. Cycling Canada and the PTSO's were aware of this restriction however it wasn't properly communicated in the applications. We will review implications and provide guidance during the May 22 call.

3. All applications were allocated extra funding because of discretionary funding Cycling Canada held back and one province/territory did not participate so we spread the extra funds equally across all projects.

Please let me know if you have any other questions at this time. More to come next week.

Bonjour à la communauté CSAI,

Nous vous remercions tous d'avoir travaillé avec autant de diligence pour respecter les délais très serrés de vos projets dans le cadre de l'initiative communautaire « Sport pour tous » (ICPS). Nous avons maintenant tous les documents signés dans nos dossiers et nous pouvons passer aux étapes suivantes.

Quelques informations pour vous tous :

- Je serai votre principal contact pour la suite du projet. Jen Milligan a quitté son poste à Cycling Canada et nous lui souhaitons le meilleur.
- Vos premiers paiements ont été soumis pour paiement et vous devriez voir les fonds sur vos comptes bancaires au plus tard la semaine prochaine. Certains d'entre vous seront payés par chèque - vous savez qui vous êtes.
- Le premier appel de la communauté de pratique aura lieu le jeudi 22 mai à 12 heures (heure d'Europe centrale). C'est de loin l'heure qui a été la plus votée. Les invitations pour l'appel seront placées dans vos calendriers la semaine prochaine. Cet appel se fera sur Microsoft Teams et nous prévoyons une heure. Nous organiserons un autre appel en août, novembre, février et avril, conformément aux accords de contribution. Les appels seront axés sur les questions, la narration et le partage d'idées afin de soutenir au mieux vos projets pour qu'ils soient couronnés de succès.
- Les modèles pour les médias sociaux et la communication seront disponibles la semaine prochaine - n'hésitez pas à me faire savoir si vous avez besoin de quelque chose plus tôt.

Quelques questions fréquemment posées :

Chaque club/projet recevra deux paiements - l'un au cours de la semaine prochaine et l'autre avant le 31 mars 2026. Dès que nous aurons la confirmation de la date à laquelle Sport Canada débloquera les fonds pour le deuxième paiement, nous vous en informerons.

Le projet de financement est d'une durée de 2 ans. Le calendrier du projet s'étend du 31 mars 2024 au 31 mars 2026. Oui, le projet démarre avec un an de retard - l'approbation du

gouvernement n'a pas été donnée avant le 14 mars 2025. Nous nous excusons pour la confusion causée par la rapidité de l'information. Cyclisme Canada et les PTSO étaient au courant de cette restriction, mais elle n'a pas été communiquée correctement dans les demandes. Nous examinerons les implications et fournirons des conseils lors de l'appel du 22 mai.

Toutes les demandes ont reçu des fonds supplémentaires en raison du financement discrétionnaire que Cyclisme Canada a retenu et qu'une province ou un territoire n'a pas participé ; nous avons donc réparti les fonds supplémentaires de façon égale entre tous les projets.